

Pegadaian Syariah Aceh Beri Beasiswa Bagi Mahasiswa Unimal



Wakil Presiden PT Pegadaian Syariah (Persero) Area Aceh, Ferry Hariawan, menyerahkan beasiswa secara simbolis kepada Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh, Dr Hendra Raza, di Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Rabu (6/11/2019). FOTO: IST.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe –Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh menandatangani perjanjian kerjasama dengan PT Pegadaian Syariah (Persero) Area Aceh di Aula Cut Meutia Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Rabu (6/11/2019). Selain memberikan beasiswa kepada mahasiswa kurang mampu, Pegadaian Syariah juga menampung mahasiswa magang sebagai implementasi dari kerjasama tersebut.

Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Dr Hendra Raza, menyebutkan *Memorandum of Agreement* (MoA) memberikan keuntungan berganda kepada FEB secara kelembagaan dan juga kepada mahasiswa. “Selain mendapatkan beasiswa, mahasiswa Ekonomi juga bisa magang di PT Pegadaian,” ungkap Hendra Raza sesuai penandatanganan MoA di Kampus Bukit Indah.

Ditambahkan, beasiswa dari PT Pegadaian Syariah Area Aceh diberikan kepada mahasiswa dengan tiga syarat, yakni mahasiswa kurang mampu, memiliki indeks prestasi terbaik, serta memiliki talenta untuk dijadikan binaan.

“Dengan MoA ini, mahasiswa punya kesempatan magang di Pegadaian. Mereka diharapkan bisa menjadi wirausahawan atau bisa bekerja di Pegadaian,” tambah Hendra Raza.

Penandatanganan MoA dilakukan Dr Hendra Raza selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh dengan Wakil Presiden PT Pegadaian Syariah Area Aceh, Ferry Hariawan.

Dalam kesempatan itu, Ferry mengharapkan agar bantuan beasiswa tersebut tidak dilihat dari jumlahnya, tetapi penyerahan beasiswa tersebut sebagai bentuk kepedulian PT Pegadaian Syariah bersama nasabah terhadap kemajuan dunia pendidikan di berbagai provinsi, termasuk Aceh. Selain di Universitas Malikussaleh, pemberian beasiswa juga dilakukan bagi mahasiswa Universitas Syiah Kuala.

Selain itu, ia berharap kesempatan magang di Pegadaian bisa dimanfaatkan mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh untuk mengembangkan karier di masa mendatang. “Beasiswa ini untuk meningkatkan motivasi mahasiswa agar lebih giat belajar. Magang menyiapkan mahasiswa untuk menghadapi dunia kerja yang sesungguhnya,” jelas Ferry.

Dia juga memaparkan sejumlah fasilitas dan kemudahan investasi di PT Pegadaian Syariah yang mengikuti perkembangan dunia digital, seperti aplikasi investasi yang bisa diunduh melalui Playstore dan Appstore. “Generasi milenial juga bisa berinvestasi dengan mudah dan murah, seperti investasi emas yang bisa dicicil dalam jumlah terjangkau kantong mahasiswa,” tandasnya.

Penandatanganan MoA tersebut dihadiri guru besar FEB Unimal, Prof Dr Apridar serta sejumlah dosen dan pejabat struktural lainnya. Selain itu juga dihadiri kepala PT Pegadaian Syariah Lhokseumawe Samsul, beserta beberapa pejabat lainnya. [ayi]

Tanggal: 07 November 2019

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Aceh Utara](#), [Ekonomi Unimal](#), [Beasiswa](#), [Kerja Sama](#), [Unimal Hebat](#),